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令和３年度池田地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 10月 28日（木） 19：00～   

（３）場 所：池田町屋公民館ホール 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

（１）本庁舎の建て替えについて 

➀ 本庁舎を集約した翌年度から、2,600万円のコスト減となりますか。また、2,600万円の内訳

を教えてください。 

回答 翌年から2,600万円のロスは解消されます。 

（総務課長）自動車の管理費と文書収発の関係で348万円。建物の管理委託料で871万円。庁舎

管理職員で741万円。庁舎間の移動で630万円です。 

 

② 庁舎が駅北に集中することで今より交通量が増える問題と、駐車場の問題はどのように対応

していきますか。 

回答 駅北地域の通行を緩和するために、音羽小田線を整備していきます。駐車場問題につ 

いては、今後、市民委員会などでも議論していきます。 

 

③ 新庁舎の建設時期は未定となっていますが、絵にかいた餅になることはありませんか。 

回答 当初は令和6年4月の完成を目指していました。どこにいつ建て替えるかについて市議 

会と議論を深め、市議会の議決を経て決めていきます。そのために、市民へ地区懇談会など 

でしっかり説明していきます。 

 

（２）事前質問(地域課題) 

① 東美濃ナンバーの進捗状況と事業費はどのようですか。 

回答 東美濃ナンバーについては、住民アンケートの結果を踏まえて平成30年9月に導入申 

請しないことを決定しました。市の事業費は261万円です。 

 

② リニア新幹線の残土に関するする報告書は汚染土が出たり、完了しないと提出されませんか。 

回答 リニア工事の発生土の搬入はまだ完了していませんが、ＪＲ東海から定期的に報告書

は出ています。 

 

③ 喜多緑地がイノシシで荒らされているためオリを設置してください。 

回答 イノシシの対策については、今後も猟友会と協力をしながら対応していきます。 
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（３）その他 

➀ 太平公園の駐車場利用について、６月の市への事前質問の回答によると利用時間を記載した 

注意看板を立てたとのことでしたが、どのような看板をいつ立てましたか。また、駐車しな

いことの注意喚起や周知徹底を図る対策を行うとありましたが、今現在、前とあまり変わり

ないため、今後どのように対策していきますか。 

回答 看板の設置状況などについて、確認して回答します。 

後日対応 駐車場にある２つの出入口のうち、西側の植樹桝に利用時間（AM8：00～PM9:00）

を記載した看板を設置しました。 

 

② 耐震調査が終了した御大典池、三号池、金山ため池のうち、御大典池は耐震性が不足してい

ないとのことですが、本当に大丈夫なのでしょうか。 

回答 （企画部長）ため池の管理監督は岐阜県が行います。御大典池については、耐震性は 

十分だという判定になっています。 

 


